



Estadística mensual

## El Aeropuerto de Palma de Mallorca registra más de 2 millones de pasajeros en abril

- Un total de 4.957.411 viajeros utilizaron las instalaciones aeroportuarias entre enero y abril
- Alemania es el país que más pasajeros ha sumado, concretamente 709.029
- Se ha realizado, entre despegues y aterrizajes, 17.166 movimientos de aeronaves

14 de mayo de 2018

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cerró el mes de abril con 2.200.689 pasajeros, un 1,2% menos que el mismo mes de 2017. De éstos, 2.200.240 utilizaron conexiones comerciales. Cabe destacar que el pasado año la operativa de Semana Santa tuvo lugar íntegramente en abril, mientras que este año se desarrolló mayormente en marzo, lo que se ha dejado sentir en los datos.

En los 4 primeros meses del año, el Aeropuerto mallorquín acumuló 4.957.411 viajeros, lo que implica un 5,5% más en el mismo periodo de 2017.

Del total de usuarios que pasaron por las instalaciones aeroportuarias, 577.931 fueron viajeros nacionales (7,1%) y 1.622.309, internacionales (-3,9%).

Por mercados, los países que más viajeros contabilizaron fueron Alemania, con 709.029 pasajeros; seguido de España, con las cifras ya mencionadas y, por último, Reino Unido, con 434.145 viajeros. Por su

porcentaje de crecimiento, cabe destacar Finlandia (32,1%) e Italia (20,6%).

En relación al número de operaciones, el Aeropuerto de Palma de Mallorca ha gestionado 17.166 movimientos de aeronaves (+0,9%) en abril. En lo que llevamos de año, se han realizado 42.444 operaciones (3,9%).